

バレンタインに向けて！

〜完成編〜

13日(木)、14日のバレンタインに向けて、4〜6年生の女子メンバーで『チョコ作り』を行いました！

今年の手作りチョコは『チョコマシマロ』に挑戦することに！★まず、指導員から作り方の手順を伝え、『全員でロリポツプ棒にマシマロを刺していこう！』と呼びかけ、チョコ作りがスタート！

その後『マシマロに溶かしたチョコをくぐらせる』『カラーシユガーをまぶす』など役割分担を決め、それぞれが作業を進めていきます。

実際にマシマロにチョコをつける場面では『チョコつける量むずかしい！』と苦戦する小林まなちゃん(4年)。

すると『このくらいでいいと思うよ』とサポートしてくれる矢山じゅりちゃん(6年)の姿がありました。

そして、ラッピング作業の場面では、『袋に入れる』『ワイヤータイでくくる』などの作業を分担し『白と黒の棒1本ずつだよね？』『こんな感じでいい？』と手際よくラッピングしてくれたのは5年生の平田ゆずなちゃん・安原あみちゃん。

バレンタインデー当日、女子メンバーから『ごっごっ！』とチョコを渡すと『ありがと！』と受け取る男子メンバー。今年も喜んでもらえてよかったです★

「ドンジャラ」

〜けんご君の声を聞いて〜

先日のお出来事。『ドンジャラしよう！』と指導員に声をかけてくれたのは近田けんご君(2年)。さっそく『よしやるう！』と近藤指導員が伝えると『ボクもやりたい！』と石川ゆうき君(1年)、菅原なち君(2年)、中島しゅんた君(3年)など…たくさんメンバーが集まりました！

今回はドンジャラを使った『追いかけて』のようなルールの遊びとなっており、まずは自分の使用するキャラクターを選ぶことに！『ボクはドラえもんを使う！』とゆうき君。それぞれキャラクターを選び準備はOK！

けんご君がルールブックを読みあげ、ゲームが始まると『ジャイアン』に捕まらないうように必死で逃げるメンバーたち。

しかし『捕まった〜！』となち君。その瞬間、その場にいた全員が大爆笑！

しばらくすると『ルールを変えて遊びよう！』とけんご君から提案が…みんなも『そうしよう！』と賛成し『スゴク』をすること！

その後、色々なドンジャラルールで楽しんでいる姿があり、最後はきちんと片付けをして遊びは終了…！

遊びをリードしてくれたけんご君の声かけでドンジャラを楽しむことができました！

「ボクの使ったおもちゃ」

〜宿題の場面〜

宿題の場面、『あっ今日消しゴム忘れたんだ…』と藤井かなた君(1年)。AMIの消しゴムを借りようと立ち上がると『ボクの使ってもいいよ！』と隣に座っていた井上いおり君(1年)がかなた君に声をかける姿がありました。

いおり君が消しゴムを渡すと『いいん？ありがと！』とかなた君。

2人のやりとりを見てホッコリした気持ちになった指導員でした♡



あやばん お誕生日おめでとう♡

14日(金)はあやばん(山本指導員)のお誕生日ということで、当日にお祝いすることができました♡

拍手であやばんを迎え、メッセージカードをプレゼント！

みんなからの『メッセージカード』を見て『ステキなプレゼントをありがとう！大人になるとお誕生日を迎えることが少しいやだけど…みんながいつもお祝いしてくれるから嬉しいです！』と教えてくれました。

あやばん！お誕生日おめでとう！良い1年にしてください！

お誕生日おめでとう！



あやぱん お誕生日おめでとう♡
これからも第一大元ホームの
サポートをよろしくお願いします！

バレンタインデー

美味しく
作れますように…



ラッピングして
プレゼント♡

ぱるノート紹介

今日は、しつないで 花いちもんめをしました。
かなみ、まあや、のぞみ、みお、かな、みあ、
さわ、なつみ、ゆいの、しおんでしました。いっ
ぱいいて すごかったです。

1年 高取 まひろ

⇒この日は「花いちもんめ」が1番盛り上がっていました！

今日、公園でいくまとたくみとひでひとのぶあき
とけいたでめっちゃひさしぶりに遊具チームのほ
うで遊んだ。かくれんぼみたいやつとおにごをし
た。けっこうまけたけど楽しかった。けいたをタッ
チしようしたらよけられたからあせった。

4年 田中 あきと

⇒久しぶりの遊具遊びを楽しんだ様子のあきと君でした！

今日、6年生のメッセージを書いた。いままでおせ
わになったからちゃんとていねいにかいた。かくだ
いで1時間かかった。でもいいことかけたと思う。

5年 吉田 しんたろう

⇒しんたろう君の6年生への思いはきっと届きます★

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームペ
ージ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●3月に「ホワイトデー」として、バレンタインデー同様、
お菓子交換を許可する日を準備する予定です。詳しい
日時については改めてほっとニュースでお知らせさ
せていただきます。

●傘立てに数本、傘の忘れ物が見受けられます。お迎
えの際にご確認いただき、お持ち帰りいただきますよ
う、よろしくお願いいたします。また、傘には見えるところ
に名前を記入頂きますよう、よろしくお願いいたします。